



ADDITIF N° 01 /CHC S.A./HILTON/APPRO/DG p.i/2025 DU 09/09/2025

AU DAO N°011AONO/CHC/HILTON/CIPM/2025 DU 25/08/2025

**POUR LA MISE EN ŒUVRE DU PROJET DE MODERNISATION UNIFIE DE L'IPTV ET
DE LA VIDEOSURVEILLANCE (UICMP) AU HILTON HOTEL EN PROCEDURE
D'URGENCE**

Le Maître d’Ouvrage porte à l’attention de toutes les entreprises et/ou Groupements d’entreprises intéressées par l’appel à concurrence sus référencé que les modifications suivantes y sont apportées :

AU LIEU DE :

PIECE N°1 : AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO)

15. Critères d'évaluation

L’attention des Soumissionnaires est attirée sur le fait que la Commission de Passation des Marchés examinera de près les diverses composantes des offres et notamment les points suivants :

15.1 Critères éliminatoires

b) Offre technique pour :

1. Fausse déclaration ou pièces falsifiées ;
2. Absence des fiches techniques du fabricant des fournitures proposées ;
3. Non-respect de l’une des spécifications techniques majeures indiquées dans les spécifications techniques du présent DAO ;
4. Non-respect de 80% des spécifications techniques mineures indiquées dans le Descriptif des fournitures du présent DAO ;
5. N’avoir pas satisfait au moins **cinq (05) des sept (07) critères essentiels**
6. Absence de la déclaration de non abandon et de non défaillance dans l’exécution des marchés à la CHC SA au cours des cinq (05) dernières années, signée par le Maître d’Ouvrage ou son Représentant dûment mandaté ;
7. Absence de l’attestation de respect des délais d’exécution des marchés de la CHC S.A signée par le Maître d’Ouvrage ou son Représentant dûment mandaté ;
8. Absence de la charte d’intégrité datée et signée ;
9. Absence de la déclaration d’engagement social et environnemental datée et signée ;
10. Absence de l’agrément ou de l’autorisation du fabricant ou du distributeur.

PIECE N°3 : REGLEMENT PARTICULIER DE L'APPEL D'OFFRES (RPAO)

Références du RGAO	Généralités
27.1.	<p>E- OUVERTURE DES PLIS ET EVALUATION DES OFFRES</p> <p>i. Critères éliminatoires</p> <p>b) Offre technique pour :</p> <ol style="list-style-type: none">1. Fausse déclaration ou pièces falsifiées ;2. Absence des fiches techniques du fabricant des fournitures proposées ;3. Non-respect de l'une des spécifications techniques majeures indiquées dans les spécifications techniques du présent DAO ;4. Non-respect de 80% des spécifications techniques mineures indiquées dans le Descriptif des fournitures du présent DAO ;5. N'avoir pas satisfait au moins cinq (05) des sept (07) critères essentiels ;6. Absence de la déclaration de non abandon et de non défaillance dans l'exécution des marchés à la CHC SA au cours des cinq (05) dernières années, signée par le Maître d'Ouvrage ou son Représentant dûment mandaté ;7. Absence de l'attestation de respect des délais d'exécution des marchés de la CHC S.A signée par le Maître d'Ouvrage ou son Représentant dûment mandaté ;8. Absence de la charte d'intégrité datée et signée ;9. Absence de la déclaration d'engagement social et environnemental datée et signée ;10. Absence de l'agrément ou de l'autorisation du fabricant ou du distributeur. <p>2. Critères essentiels</p> <p>Les offres techniques seront évaluées en mode binaire (OUI/NON) selon les critères essentiels qui porteront sur :</p> <p class="list-item-l1">□ Les critères et sous-critères essentiels détaillés,</p> <p class="list-item-l1">□ Les modalités de validation d'un critère à partir du nombre de sous-critères respectés.</p> <p>Les conditions pour valider chaque critère et sous critère d'évaluation sont les suivantes :</p> <p>1. PRESENTATION DE L'OFFRE : 3 sous critères</p> <p class="list-item-l1">a) La lisibilité, le sommaire, la pagination et la reliure,</p> <p class="list-item-l1">b) L'agencement des pièces dans l'ordre du RPAO,</p> <p class="list-item-l1">c) La séparation des pièces par des intercalaires de couleur autre que le blanc.</p> <p>[Validation des trois (03) sous critères pour obtenir un oui]</p> <p>2. REFERENCES DU SOUMISSIONNAIRE : 2 sous-critères</p> <p class="list-item-l1">a) Expérience générale Expérience du soumissionnaire dans la fourniture des équipements de vidéosurveillance IP, réseau informatique ou équivalent. Fournir la preuve d'avoir déjà exécuté au moins deux (02) Contrats au cours des cinq (05) dernières années d'un montant cumulé supérieur ou égal à cinquante millions (50 000 000) FCFA .</p> <p class="list-item-l1">b) Expérience spécifique en prestations similaires Avoir effectivement exécuté de manière satisfaisante, en tant que fournisseur, au moins un (01) Contrat similaire à la modernisation unifiée de L'IPTV ou la vidéosurveillance de service au cours des cinq (05) dernières années pour une valeur cumulée minimale de vingt millions (20 000 000) de Francs CFA.</p>

Références du RGAO	Généralités
	<p>[Validation des deux (02) sous critères pour obtenir un oui]</p> <p>NB : Ces références devront être accompagnées des pièces justificatives, en l'occurrence :</p> <ul style="list-style-type: none"> <input type="checkbox"/> Copies des premières et dernières pages du contrat ; <input type="checkbox"/> PV de réception provisoire ou définitive ou attestation de bonne fin signée du Maître d’Ouvrage ; <input type="checkbox"/> Autres justificatifs le cas échéant et à préciser. <p>Pour les contrats dans lesquels la période de garantie n'est pas encore échue, le PV de réception provisoire fait foi le cas échéant.</p> <p>3.SERVICE APRES-VENTE : 3 sous critères</p> <p>Un engagement sur l'honneur (Attestation) dûment signé relatif :</p> <ol style="list-style-type: none"> a) A la disponibilité des pièces de rechange, et/ou consommables des obligatoires pendant la période de garantie, b) A la disponibilité du personnel qualifié pour assurer la mise en service et le suivi de la garantie, c) A la disponibilité d'un magasin de réparation. <p>[Validation des trois (03) sous critères pour obtenir un oui]</p> <p>4.CALENDRIER DE LIVRAISON : 1 sous critère</p> <p>Le Soumissionnaire produira sur la base des dates réalistes et cohérentes :</p> <ul style="list-style-type: none"> <input type="checkbox"/> Le planning ou calendrier de livraison des fournitures et vérification ; <p>[La validation du sous-critère pour obtenir un OUI]</p> <p>5. PREUVES D'ACCEPTATIONS DES CONDITIONS DU MARCHE : 2 sous critères</p> <p>Les soumissionnaires devront présenter les copies dûment paraphées et signées avec la mention lue et approuvée, les documents à caractères administratif et technique régissant le marché ci-après :</p> <ul style="list-style-type: none"> <input type="checkbox"/> Le Cahier des Clauses Administratives Particulières (CCAP) ; <input type="checkbox"/> Le cahier des Spécifications Techniques. <p>[La validation de deux (02) sous-critères pour obtenir un OUI]</p> <p>6. QUALIFICATIONS ET EXPERIENCES DU PERSONNEL : NA</p> <p>7. MATERIELS A MOBILISER : NA</p> <p>8. DELAI DE GARANTIE : 1 sous critère</p> <p>Chaque soumissionnaire devra justifier d'un Certificat de garantie, supérieur ou égale à 12 mois.</p> <p>[La validation du sous critère pour obtenir un OUI]</p> <p>9.VISITE DE SITE : NA</p> <p>10. LA CAPACITE FINANCIERE : 2 sous-critères</p> <p>Les Soumissionnaires devront présenter notamment :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. L'attestation de capacité financière d'un montant de (vingt millions) 20 000 000 francs CFA délivrée par une banque agréée de 1er ordre ; 2. Le chiffre d'affaires annuel cumulé de 200 millions selon le compte de résultat ou la déclaration statistique et fiscale des 5 dernières années certifié. <p>[La validation des deux (02) sous-critères pour obtenir un OUI]</p>

LIRE :

PIECE N°1 : AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO)

15. Critères d'évaluation

L'attention des Soumissionnaires est attirée sur le fait que la Commission de Passation des Marchés examinera de près les diverses composantes des offres et notamment les points suivants :

15.1. Critères éliminatoires

b) Offre technique pour :

1. Fausse déclaration ou pièces falsifiées ;
2. Absence des fiches techniques du fabricant des fournitures proposées ;
3. Non-respect de l'une des spécifications techniques majeures indiquées dans les spécifications techniques du présent DAO ;
4. Non-respect de 80% des spécifications techniques mineures indiquées dans le Descriptif des fournitures du présent DAO ;
5. N'avoir pas satisfait au moins cinq (05) des sept (07) critères essentiels
6. Absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
7. Absence de l'attestation de respect des délais d'exécution des marchés de la CHC S.A signée par le Maître d'Ouvrage ou son Représentant dûment mandaté, uniquement pour les entreprises ayant déjà passé les marchés avec la CHC SA ;
8. Absence de la déclaration d'engagement social et environnemental datée et signée ;
9. Absence de l'agrément ou de l'autorisation du fabricant ou du distributeur.

PIECE N°3 : REGLEMENT PARTICULIER D'APPELS D'OFFRES (RPAO)

Références du RGAO	Généralités
27.1.	<p>E- OUVERTURE DES PLIS ET EVALUATION DES OFFRES</p> <p>i. Critères éliminatoires</p> <p>b) Offre technique pour :</p> <ol style="list-style-type: none">1. Fausse déclaration ou pièces falsifiées ;2. Absence des fiches techniques du fabricant des fournitures proposées ;3. Non-respect de l'une des spécifications techniques majeures indiquées dans les spécifications techniques du présent DAO ;4. Non-respect de 80% des spécifications techniques mineures indiquées dans le Descriptif des fournitures du présent DAO ;5. N'avoir pas satisfait au moins cinq (05) des sept (07) critères essentiels ;6. Absence de l'attestation de respect des délais d'exécution des marchés de la CHC S.A signée par le Maître d'Ouvrage ou son Représentant dûment mandaté, uniquement pour les entreprises ayant déjà passé les marchés avec la CHC SA ;7. Absence de la charte d'intégrité datée et signée ;8. Absence de la déclaration d'engagement social et environnemental datée et signée ;9. Absence de l'agrément ou de l'autorisation du fabricant ou du distributeur. <p>2. Critères essentiels</p>

Références du RGAO	Généralités
	<p>Les offres techniques seront évaluées en mode binaire (OUI/NON) selon les critères essentiels qui porteront sur :</p> <ul style="list-style-type: none"> <input type="checkbox"/> Les critères et sous-critères essentiels détaillés, <input type="checkbox"/> Les modalités de validation d'un critère à partir du nombre de sous-critères respectés. <p>Les conditions pour valider chaque critère et sous critère d'évaluation sont les suivantes :</p> <p>1. PRESENTATION DE L'OFFRE : 3 sous critères</p> <p>a) La lisibilité, le sommaire, la pagination et la reliure,</p> <p>b) L'agencement des pièces dans l'ordre du RPAO,</p> <p>c) La séparation des pièces par des intercalaires de couleur autre que le blanc.</p> <p>[Validation des trois (03) sous critères pour obtenir un oui]</p> <p>2. REFERENCES DU SOUMISSIONNAIRE : 2 sous-critères</p> <p>a) Expérience générale</p> <p>Expérience du soumissionnaire dans la fourniture des équipements de vidéosurveillance IP, réseau informatique ou équivalent. Fournir la preuve d'avoir déjà exécuté au moins deux (02) Contrats au cours des cinq (05) dernières années d'un montant cumulé supérieur ou égal à cinquante millions (50 000 000) FCFA.</p> <p>b) Expérience spécifique en prestations similaires</p> <p>Avoir effectivement exécuté de manière satisfaisante, en tant que fournisseur, au moins un (01) Contrat similaire à la modernisation unifiée de L'IPTV ou la vidéosurveillance de service au cours des cinq (05) dernières années pour une valeur cumulée minimale de vingt millions (20 000 000) de Francs CFA.</p> <p>[Validation des deux (02) sous critères pour obtenir un oui]</p> <p>NB : Ces références devront être accompagnées des pièces justificatives, en l'occurrence :</p> <ul style="list-style-type: none"> <input type="checkbox"/> Copies des premières et dernières pages du contrat ; <input type="checkbox"/> PV de réception provisoire ou définitive ou attestation de bonne fin signée du Maître d'Ouvrage ; <input type="checkbox"/> Autres justificatifs le cas échéant et à préciser. <p>Pour les contrats dans lesquels la période de garantie n'est pas encore échue, le PV de réception provisoire fait foi le cas échéant.</p> <p>3. SERVICE APRES-VENTE : 3 sous critères</p> <p>Un engagement sur l'honneur (Attestation) dûment signé relatif :</p> <p>a) A la disponibilité des pièces de rechange, et/ou consommables des obligatoires pendant la période de garantie,</p> <p>b) A la disponibilité du personnel qualifié pour assurer la mise en service et le suivi de la garantie,</p> <p>c) A la disponibilité d'un magasin de réparation.</p> <p>[Validation des trois (03) sous critères pour obtenir un oui]</p> <p>4. CALENDRIER DE LIVRAISON : 1 sous critère</p> <p>Le Soumissionnaire produira sur la base des dates réalistes et cohérentes :</p> <ul style="list-style-type: none"> <input type="checkbox"/> Le planning ou calendrier de livraison des fournitures et vérification ; <p>[La validation du sous-critère pour obtenir un OUI]</p> <p>5. PREUVES D'ACCEPTATIONS DES CONDITIONS DU MARCHE : 2 sous critères</p>

Références du RGAO	Généralités
	<p>Les soumissionnaires devront présenter les copies dûment paraphées et signées avec la mention lue et approuvée, les documents à caractères administratif et technique régissant le marché ci-après :</p> <ul style="list-style-type: none"> <input type="checkbox"/> Le Cahier des Clauses Administratives Particulières (CCAP) ; <input type="checkbox"/> Le cahier des Spécifications Techniques. <p>[La validation de deux (02) sous-critères pour obtenir un OUI]</p> <p>6. DELAI DE GARANTIE : 1 sous critère Chaque soumissionnaire devra justifier d'un Certificat de garantie, supérieur ou égale à 12 mois.</p> <p>[La validation du sous critère pour obtenir un OUI]</p> <p>7. LA CAPACITE FINANCIERE : 2 sous-critères Les Soumissionnaires devront présenter notamment :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. L'attestation de capacité financière d'un montant de (vingt millions) 20 000 000 francs CFA délivrée par une banque agréée de 1er ordre ; 2. Le chiffre d'affaires annuel cumulé de 200 millions selon le compte de résultat ou la déclaration statistique et fiscale des 5 dernières années certifié. <p>[La validation des deux (02) sous-critères pour obtenir un OUI]</p>

NB : LE RESTE SANS CHANGEMENT.

Yaoundé, **09/09/2025**

Ampliations :

- ARMP
- DG Hilton
- Pdt/CIPM
- Chrono/Archives

LE DIRECTEUR GENERAL p.i

MAURICE ENAMA FOUDA



ADDENDUM N° 01 /CHC S.A./HILTON/APPRO/DG p.i/2025 OF 09/09/2025

TO THE OPEN NATIONAL CALLS FOR TENDER

**N° 011 ONIT/CHC/HILTON/CIPM/2025 OF 25/08/2025 FOR THE IMPLEMENTATION OF
THE UNIFIED IPTV AND CCTV SYSTEM MODERNIZATION PROJECT (UICMP) AT
THE HILTON HOTEL, UNDER EMERGENCY PROCEDURE**

The Project Owner would like to add the following details to the reference notice:

INSTEAD OF:

PART N°1: NOTICE OF CALLS FOR TENDERS

1. Evaluation criteria

Bidders' attention is drawn to the fact that the Public Procurement Commission will closely examine the various components of the bids, specifically focusing on the following points:

15.1 Eliminatory criteria

b) Technical Bid for:

1. False declarations or falsified documents.
2. Absence of technical data sheets from the manufacturer of the proposed supplies.
3. Failure to comply with any of the major technical specifications indicated in the technical specifications of this Tender File.
4. Failure to comply with 80% of the minor technical specifications indicated in the Supplies Description of this Tender File.
5. Failure to satisfy at least five **(05) of the seven (07)** essential criteria.
6. Absence of a declaration of non-abandonment and non-default in the execution of contracts with CHC SA during the last five (05) years, signed by the Contracting Authority or its duly authorized representative.
7. Absence of a certificate of compliance with execution deadlines for CHC S.A. contracts, signed by the Contracting Authority or its duly authorized representative.
8. Absence of the dated and signed integrity charter.
9. Absence of the dated and signed social and environmental commitment declaration.
10. Absence of the manufacturer's or distributor's approval or authorization.

PART N°3: SPECIFIC TENDER REGULATIONS

References of RGAO	Generalities
27.1.	<p>E. Opening of bids and evaluation of offers</p> <p>15.1 i. Eliminatory criteria</p> <p>b) Technical Bid for:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. False declarations or falsified documents. 2. Absence of technical data sheets from the manufacturer of the proposed supplies. 3. Failure to comply with any of the major technical specifications indicated in the technical specifications of this Tender File. 4. Failure to comply with 80% of the minor technical specifications indicated in the Supplies Description of this Tender File. 5. Failure to satisfy at least five (05) of the seven (07) essential criteria. 6. Absence of a declaration of non-abandonment and non-default in the execution of contracts with CHC SA during the last five (05) years, signed by the Contracting Authority or its duly authorized representative. 7. Absence of a certificate of compliance with execution deadlines for CHC S.A. contracts, signed by the Contracting Authority or its duly authorized representative. 8. Absence of the dated and signed integrity charter. 9. Absence of the dated and signed social and environmental commitment declaration. 10. Absence of the manufacturer's or distributor's approval or authorization. <p>2. Essential Criteria</p> <p>The technical bids will be evaluated on a binary basis (YES/NO) according to the essential criteria, which will focus on:</p> <ul style="list-style-type: none"> • The detailed essential criteria and sub-criteria, • The validation procedures for a criterion based on the number of sub-criteria met. <p>The conditions for validating each criterion and sub-criterion are as follows:</p> <p>1. BID PRESENTATION: 3 sub-criteria</p> <p>a) Legibility, table of contents, pagination, and binding, b) Arrangement of documents in the order of the SBD (Special Bidding Documents), c) Separation of documents with colored dividers (other than white).</p> <p>[Validation of all three (03) sub-criteria is required to obtain a YES]</p> <p>2. BIDDER'S REFERENCES: 2 sub-criteria</p> <p>a) General Experience</p> <p>Bidder's Experience in the supply of IP video surveillance equipment, computer networks, or equivalent. Provide proof of having already executed at least two (02) contracts in the last five (05) years with a cumulative value of fifty million (50,000,000) FCFA or more.</p>

References of RGAO	Generalities
	<p>b) Specific Experience in Similar Services Having satisfactorily executed, as a supplier, at least one (01) contract similar to the unified modernization of IPTV or service video surveillance in the last five (05) years for a minimum cumulative value of twenty million (20,000,000) CFA Francs. [Validation of both (02) sub-criteria is required to obtain a YES]</p> <p>NB: These references must be accompanied by supporting documents, specifically:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Copies of the first and last pages of the contract; • Provisional or final acceptance certificate, or a certificate of completion signed by the Project Owner; • Other supporting documents as applicable and to be specified. <p>For contracts where the warranty period has not yet expired, the provisional acceptance certificate shall suffice.</p> <p>3. AFTER-SALES SERVICE: 3 sub-criteria A duly signed sworn statement (Affidavit) regarding:</p> <ol style="list-style-type: none"> a) The availability of mandatory spare parts and/or consumables during the warranty period. b) The availability of qualified personnel to ensure commissioning and warranty follow-up. c) The availability of a repair shop. <p>[Validation of all three (03) sub-criteria is required to obtain a YES]</p> <p>4. DELIVERY SCHEDULE: 1 sub-criterion The bidder shall provide a realistic and coherent schedule or calendar for the delivery and inspection of supplies. [Validation of the sub-criterion is required to obtain a YES]</p> <p>5. PROOF OF ACCEPTANCE OF CONTRACT TERMS: 2 sub-criteria Bidders must present initialed and signed copies, with the words "read and approved," of the administrative and technical documents governing the contract, as follows:</p> <ul style="list-style-type: none"> - The Special Administrative Clauses (CCAP); - The Technical Specifications. <p>[Validation of both (02) sub-criteria is required to obtain a YES]</p> <p>6. STAFF QUALIFICATIONS AND EXPERIENCE: NA</p> <p>7. EQUIPMENT TO BE MOBILIZED: NA</p> <p>8. WARRANTY PERIOD: 1 sub-criterion Each bidder must provide a warranty certificate of 12 months or more. [Validation of the sub-criterion is required to obtain a YES]</p> <p>9. SITE VISIT: NA</p> <p>10. FINANCIAL CAPACITY: 2 sub-criteria Bidders must present, in particular:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. A financial capacity certificate for an amount of twenty million (20,000,000) CFA francs issued by a first-rate authorized bank; 2. A certified cumulative annual turnover of 200 million according to the income statement or the statistical and tax declaration for the last 5 years. <p>[Validation of both (02) sub-criteria is required to obtain a YES]</p>

READ:

15. Evaluation criteria

Bidders' attention is drawn to the fact that the Public Procurement Commission will closely examine the various components of the bids, specifically focusing on the following points:

15.1 Eliminatory criteria

b) Technical Bid for:

1. False declarations or falsified documents.
2. Absence of technical data sheets from the manufacturer of the proposed supplies.
3. Failure to comply with any of the major technical specifications indicated in the technical specifications of this Tender File.
4. Failure to comply with 80% of the minor technical specifications indicated in the Supplies Description of this Tender File.
5. Failure to satisfy at least five (05) of the seven (07) essential criteria.
6. Absence of a certificate of compliance with contract execution deadlines from CHC SA signed by the Project Owner or his duly Authorized representative, applicable only for companies that have already concluded contracts with the CHC S.A.
7. Absence of the dated and signed integrity charter.
8. Absence of the dated and signed social and environmental commitment declaration.
9. Absence of the manufacturer's or distributor's approval or authorization.

PART 3: SPECIFIC TENDER REGULATIONS

References of RGAO	Generalities
	<p>E. Opening of bids and evaluation of offers</p> <p>15.1 i. Eliminatory criteria</p> <p>b) Technical Bid for:</p> <ol style="list-style-type: none">1. False declarations or falsified documents.2. Absence of technical data sheets from the manufacturer of the proposed supplies.3. Failure to comply with any of the major technical specifications indicated in the technical specifications of this Tender File.4. Failure to comply with 80% of the minor technical specifications indicated in the Supplies Description of this Tender File.5. Failure to satisfy at least five (05) of the seven (07) essential criteria.6. Absence of a certificate of compliance with contract execution deadlines from CHC SA signed by the Project Owner or his duly Authorized representative, applicable only for companies that have already concluded contracts with the CHC S.A.7. Absence of the dated and signed integrity charter.8. Absence of the dated and signed social and environmental commitment declaration.9. Absence of the manufacturer's or distributor's approval or authorization. <p>2. Essential Criteria</p> <p>The technical bids will be evaluated on a binary basis (YES/NO) according to the essential criteria, which will focus on:</p> <ul style="list-style-type: none">• The detailed essential criteria and sub-criteria,

References of RGAO	Generalities
	<ul style="list-style-type: none"> The validation procedures for a criterion based on the number of sub-criteria met. <p>The conditions for validating each criterion and sub-criterion are as follows:</p> <p>1. BID PRESENTATION: 3 sub-criteria</p> <p>a) Legibility, table of contents, pagination, and binding, b) Arrangement of documents in the order of the SBD (Special Bidding Documents), c) Separation of documents with colored dividers (other than white).</p> <p>[Validation of all three (03) sub-criteria is required to obtain a YES]</p> <p>2. BIDDER'S REFERENCES: 2 sub-criteria</p> <p>a) General Experience</p> <p>Bidder's Experience in the supply of IP video surveillance equipment, computer networks, or equivalent. Provide proof of having already executed at least two (02) contracts in the last five (05) years with a cumulative value of fifty million (50,000,000) FCFA or more.</p> <p>b) Specific Experience in Similar Services</p> <p>Having satisfactorily executed, as a supplier, at least one (01) contract similar to the unified modernization of IPTV or service video surveillance in the last five (05) years for a minimum cumulative value of twenty million (20,000,000) CFA Francs.</p> <p>[Validation of both (02) sub-criteria is required to obtain a YES]</p> <p>NB: These references must be accompanied by supporting documents, specifically:</p> <ul style="list-style-type: none"> Copies of the first and last pages of the contract; Provisional or final acceptance certificate, or a certificate of completion signed by the Project Owner; Other supporting documents as applicable and to be specified. <p>For contracts where the warranty period has not yet expired, the provisional acceptance certificate shall suffice.</p> <p>3. AFTER-SALES SERVICE: 3 sub-criteria</p> <p>A duly signed sworn statement (Affidavit) regarding:</p> <p>a) The availability of mandatory spare parts and/or consumables during the warranty period.</p> <p>b) The availability of qualified personnel to ensure commissioning and warranty follow-up.</p> <p>c) The availability of a repair shop.</p> <p>[Validation of all three (03) sub-criteria is required to obtain a YES]</p> <p>4. DELIVERY SCHEDULE: 1 sub-criterion</p> <p>The bidder shall provide a realistic and coherent schedule or calendar for the delivery and inspection of supplies.</p> <p>[Validation of the sub-criterion is required to obtain a YES]</p> <p>5. PROOF OF ACCEPTANCE OF CONTRACT TERMS: 2 sub-criteria</p> <p>Bidders must present initialed and signed copies, with the words "read and approved," of the administrative and technical documents governing the contract, as follows:</p> <ul style="list-style-type: none"> - The Special Administrative Clauses (CCAP); - The Technical Specifications. <p>[Validation of both (02) sub-criteria is required to obtain a YES]</p>

References of RGAO	Generalities
	<p>6. WARRANTY PERIOD: 1 sub-criterion Each bidder must provide a warranty certificate of 12 months or more. [Validation of the sub-criterion is required to obtain a YES]</p> <p>7. FINANCIAL CAPACITY: 2 sub-criteria Bidders must present, in particular:</p> <ol style="list-style-type: none"> 3. A financial capacity certificate for an amount of twenty million (20,000,000) CFA francs issued by a first-rate authorized bank; 4. A certified cumulative annual turnover of 200 million according to the income statement or the statistical and tax declaration for the last 5 years. <p>[Validation of both (02) sub-criteria is required to obtain a YES]</p>

NB: THE REST REMAINS UNCHANGED.

Yaoundé, The **09/09/2025**

Copies to :

- ARMP
- GM Hilton
- Pdt/CIPM
- Chrono/Archives

ACTING GENERAL MANAGER

MAURICE ENAMA FOUDA